



Goethe-Grundschule Hemsbach
Garten-Straße 26, D-69502 Hemsbach
und Monika Mika

5. August 2023

Liebe Huch'uy Runa!
Liebe Señora Clara!
Liebes Team im Huch'uy Runa-Zentrum!

Im letzten Jahr 2022 haben wir mit großer Freude **25 Jahre Freundschaft** mit Euch gefeiert! Es war ein so wunderbares Fest, an dem wir sehr, sehr viel an Euch gedacht und von Euch erzählt haben.

Wir sind glücklich, dass wir schon so viele Jahre mit Euch befreundet sind! Von dem Fest senden wir Euch mit vielen herzlichen Grüßen ein Foto-Album, das unsere Konrektorin Bianca Rippert mit viel Liebe zusammengestellt hat.

In unserer Peruwoche haben nun auch die Schülerinnen und Schüler der 1. Klassen zum ersten Mal sehr intensiv von Euch und unserer Freundschaft gehört; viele Bilder von Euch und Eurem Land Perú gesehen und wissen jetzt, wie es in Eurer Schule aussieht: In den Werkstätten, im Schulunterricht, beim Werken. Spielen und Essen usw. Das alles hat sie sehr beeindruckt.

Spontan haben einige Kinder Bilder gemalt. Eines der Bilder erzählt ganz wunderbar, wie sich die Kinder in ihrer Fantasie unsere Verbindung und Freundschaft mit Euch vorstellen





„Wir können uns immer begegnen, denn ein Regenbogen verbindet uns miteinander. Er ist wie eine Brücke, auf der wir hin und her laufen und uns besuchen können.“ Ja, das ist wirklich ein ganz wunderbarer Gedanke, meint auch ihre Lehrerin, Simone Diehl.

*Ganz herzliche Grüße aus Hemsbach von
Euren Freundinnen und Freunden in der Goetheschule Hemsbach
mit
Antoinette Jacquier, Rektorin
Bianca Rippert, Konrektorin
von alle Lehrerinnen und Eltern ...*

und Monika Mika mit ihrem Freundeskreis

Liebe Clara,

heute habe ich ein Paket mit der Post an Euch abgesendet, das hoffentlich bald ankommt. Darin ist das schöne **Fotobuch der Goetheschule** vom Fest „**25 Jahre Freundschaft mit den Huch'uy Runa**“, sowie ein Holzspielzeug, das ich für das gemeinsame Lernen sehr schön finde. (Angelspiel mit Zahlen). Außerdem sende ich einige Halsketten, die ich selber gemacht habe. Die sind für Euch im Team ... oder für den Verkauf in Eurem Laden. Für die künstlerische Arbeit der Kinder sind im dem Paket noch viele Dosen mit unterschiedlichen Perlen in vielen Farben und Größen für Ketten und Armbänder, sowie eine kleine Kiste mit verschiedenem Werkzeug und Zubehör, das man dafür braucht. Ich hoffe, dass das Paket bald ankommt.

Ganz herzliche Grüße an Dich und das ganze Team und die Kinder
von Deiner Monika